EDITORIAL

EL CILAD, UNA VENTANA AL CONOCIMIENTO

Dr. Jaime Piquero Martín *

En Marzo de 1992, escribíamos en nuestro boletín mensual

"Es imposible atrapar la información que día a día recibimos en aluvión sin sentirnos como rezagados de los avances en nuestra especialidad, es así como necesitamos agruparnos en búsqueda del conocimiento, y es por ello que luchamos por ésta, nuestra Sociedad Venezolana de Dermatología, quien nos aporta cursos, reuniones, congresos, revistas e información al día de nuestra especialidad. Todo este esfuerzo en oportunidades lo hacemos compartiendo nuestra ignorancia, a sabiendas que en otras latitudes se está generando el saber, del cual somos tardíamente participes". y más adelante continuábamos, "El área de Iberolatinoamérica comprende más de 500 millones de habitantes, lo que la hace un importante bastión en las decisiones vitales de este planeta. Si nos agrupamos en áreas, o en forma general, podremos lograr una importante defensa de los problemas comunes enfrentamos. Fn nuestra especialidad, unión iberolatinoamericana representa un magnífico frente de acopio y divulgación, tanto generada en otros países como en los nuestros".

Un año más tarde el Dr. Enrique Hernández Pérez, Presidente del Colegio Iberolatinoamericano de Dermatología para el período 1991-1995 escribió un magnífico editorial para ésta, nuestra revista, el cual título "El CILAD una promesa de integración Dermatológica Iberolatinoamericana", en el escrito invita a la agrupación, a la unión de voluntades, y recalca "No preguntes qué ha hecho el CILAD, por ti, pregunta más bien qué puedes hacer tú por el CILAD", este parafraseo a Oliver Wendell Holmes, no lo hace el profesor Hernández Pérez pensando en el CILAD como institución abstracta, sino como la agrupación de individuos unidos por una misma afinidad, que desean el intercambio de información, y contar con un instrumento que pueda catapultar nuestra región hacia otras latitudes.

Este año el CILAD estrena nueva junta directiva presidida por la Dra. Ana Kaminsky. Esta democrática y necesaria renovación de nueva sangre intenta aportar también su grano de arena en ese hogar que estamos poco a poco construyendo; pero ese hogar necesita, como en las buenas familias que se construya con el aporte de todos los miembros.

Vicepresidente para el área Bolivariana del CILAD, período 1996-2000.

Las ideas que tiene la nueva junta directiva del CILAD son ambiciosas:

1. Se estabilizará el envío a todos los miembros de las siguientes publicaciones:

Medicina Cutánea

Ciladerma

Actualizaciones Terapéuticas

Monografías

Revista Dermatología Colombiana

Boletín del Cilad

Revista chilena de Dermatología.

- Se solicitará un día "Del Cáncer de Piel". con actividades y publicidad en todos los países del Colegio.
- 3. Incorporación de la literatura médica Iberolatinoamericana a los sistemas de informática.
- Se establecerá un programa de educación médica continua a distancia.

Todo ello sumándolo a los logros que el CILAD ha tenido en anteriores períodos:

- Congresos en diferentes regiones de Iberolatinoamérica. El Congreso iberolatinoamericano de Dermatología se celebrará en Salamanca, España en 1999.
- Becas en diferentes cursos de Iberolatinoamérica y USA.
- 3. Videoteca.

La idea es trasponer el año 2000 en la cresta de la, ola de nuestra profesión.

Queremos hacer del CILAD un organismo amigo de los dermatólogos, como individuos y de las diferentes agrupaciones de nuestra especialidad de nuestra región.

ACERCATE AL CILAD